

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Julio E. Balres

• Con dificultad en tribunales

Con todo y las limitaciones que impone la actual situación de emergencia, los tribunales trabajan con esmero para diligenciar sus casos, señala el Dr. Julio Enrique Balres, Juez 2o. de lo Mercantil.

• Más ayuda de México

Dos furgones conteniendo un mil quinientos bultos en medicina, alimento y ropa llegaron ayer procedentes de México. (Información en Pág. 68).

• \$ 50 millones para reconstrucción

El Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF), habilitará \$10 millones, equivalentes a 50 millones de colones, para la reconstrucción de escuelas, informa el Ministerio de Educación. (Información en Pág. 3).

• 13,568 viviendas destruidas

Más de un 60 por ciento de la zona afectada por el terremoto ha quedado inhabitable, dice CASALCO, al informar que son 13,568 viviendas destruidas. (Información en Pág. 3).

• Intensa labor de la G. N.

De gran utilidad para la ciudadanía ha sido la labor de limpieza y remoción de escombros realizada por los zapadores de la Guardia Nacional en varias colonias, puntualiza el Cnel. Aristides Napoleón Montes, Director de ese cuerpo.

• Desesperación de familiares

Un desesperado llamado hacen a las autoridades encargadas de la demolición, los familiares de las personas aún atrapadas en el Hotel Gran San Salvador, para que les permita rescatarlos de entre los escombros. (Información en Pág. 51).

• PAN AM reanuda vuelos

Desde ayer fueron reanudados lo vuelos de PANAM en El Salvador, para incrementar el turismo de y hacia Los Angeles, San Francisco, California y Miami. (Información en Pág. 46).

• Corte de Cuentas agiliza trabajo

El Presidente de la Corte de Cuentas de la República, Lic. Ciro Cruz Zepeda, informa, que en tiendas de campaña laboran para agilizar las cuestiones de pagos y otros trámites que fiscaliza esa entidad.

• Ayuda británica

Un gran alcance tuvo la ayuda proporcionada por la comunidad salvadoreño-británica, a los damnificados por el terremoto del pasado 10 de Octubre. (Información en Pág. 17).

• Reiteran prohibición

El Ministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, reiteró la prohibición a los dueños de edificios de reparar o reconstruir los dañados por el terremoto. (Información en Pág. 3).



Cnel. Napoleón Montes



Lic. Ciro Cruz Zepeda

Editoriales

• Amplia ayuda brindan salvadoreños

Digna de elogio y reconocimiento es la actitud solidaria de los salvadoreños residentes en el exterior que, con gran espíritu de servicio ayudan a los compatriotas en desgracia. Las comunidades de connacionales en varias ciudades de los Estados Unidos, México y otros países, han enviado valiosos donativos para los damnificados por el terremoto, y esto es un esfuerzo muy meritorio. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• Universitarios temen examinarse

(Viernes 6 de Noviembre de 1936). Varios abogados que actúan como examinadores de la Facultad de Derecho, afirman que más del 60 por ciento de los estudiantes de leyes no se somete a exámenes, por temor a que éstos sean muy rigurosos. Y citan como un ejemplo, que a la prueba de Código Civil se sometieron solamente 10 de los 50 alumnos que cursan tal materia.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-34
Hermano Pablo/ 14
Cartas a María/ 18

Su Salud/ 20
La Cámara/ 40
Platillos/ 40
Horóscopo/ 43
Deportes/ 46-49
Cómicos/ 50-52

Clasificados/ 53-63
Indicador/ 65
Cines/ 64-71
Tips de César Temes/ 68

Toda la ayuda exterior será para damnificados

"Toda la ayuda internacional será destinada a satisfacer las necesidades de los damnificados, ya que el Gobierno puede gobernar desde los escombros".

Informó lo anterior el presidente Ing. José Napoleón Duarte, señalando que el Gobierno no necesita de grandes edificios para gobernar. Al referirse a que se puede gobernar desde los escombros, aclaró que actualmente se está haciendo desde campas improvisadas, instaladas en diferentes puntos capitalinos.

Lo que más urge actualmente, recalcó, es la atención a los afectados por el terremoto y en este sentido, explicó que toda la ayuda procedente del extranjero será destinada a estas personas.

Por otra parte, manifestó el Mandatario que el plan de remoción de escombros y rescate de equipo, generará más de 20 mil empleos por 60 ó 90 días, a personas que se encuentran sin trabajo, así como también con la ayuda italiana, se espera generar otros 15 mil empleos más.

Manifestó el Ing. José Napoleón Duarte, que se otorgarán créditos a microempresarios y se buscarán soluciones factibles.

—Pasa a la página 66—

Tres sitios destinan para botar escombros

Tres lugares han sido destinados para botar los escombros, tierra y ripio, procedentes de los derrumbes o demoliciones, informó ayer el Comité Nacional de Informaciones.

Explica que esta disposición de Obras Públicas, tiene el propósito de ordenar el desalojo de los escombros, a fin de salvaguardar los intereses de la colectividad, durante la demolición de edificaciones dañadas por el terremoto.

De estos lugares, el primero está al rumbo oriente de las colonias "Llano Verde" números 1 y 2, que es el sur de la Carretera Panamericana, en el sector ubicado atrás del Cementerio General de Ilopango.

El segundo, es al costado oriente de la Urbanización "Lourdes Oriente", ubicada al norte del Boulevard del "Ejército

Nacional", en el final de las 7a. y 9a. Calles Oriente, al oriente de la 50a. Avenida Norte y el norte del río Acelhuate.

Y el tercero es el relleno sanitario que lleva a cabo la Municipalidad de San Salvador, en la antigua calle a Soyapango y Calle Roosevelt Poniente, contiguo a la Fábrica Oliva.

También señalan que está totalmente prohibido tirar los escombros, tierra y ripio en otros lugares que no sean éstos que han determinado las autoridades de Obras Públicas.

Finalmente previenen a la ciudadanía en general, que las diferentes unidades de la Fuerza Armada actuarán drásticamente contra los infractores de estas disposiciones.

—Pasa a la página 66—

Pérdidas por 47 millones en puentes y obras de arte

En puentes, bóvedas y obras de arte, se han detectado pérdidas por 47 millones de colones, informa el ministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón.

En algunos lugares se ha regulado el tráfico, para evitar que el deterioro de estas obras pueda significar nuevas desgracias que lamentar, agrega el Ing. López Cerón.

El funcionario dijo que las más graves pérdidas en cuanto a infraestructura, se preven en el sistema vial, en donde las

comisiones revisoras legalmente autorizadas, vienen desarrollando una labor de evaluación cuyo resultado se dará a conocer en breve.

López Cerón señala que se están corrigiendo algunos desperfectos en las bóvedas afectadas y en algunos lugares como el arenal de Tutunichapa, se ha restringido el tráfico porque el deterioro es tan intenso, que cualquier nuevo movimiento o recargo, podría provocar nuevos derrumbes.

—Pasa a la página 65—



AYUDA BRITANICA. La Academia Británica Cuscatleca, así como la Fundación Escolar de la Academia, la Comunidad Salvadoreño-Británica, alumnos y padres de familia, colaboran con ropa, viveres, tiendas de campaña y otras cosas, para

los damnificados por el terremoto y en especial al Hogar del Niño. De izquierda a derecha: Dr. René Hernández Valiente, sor Gladys Hidalgo, directora del Hogar; Dr. Bryan White, embajador de Gran Bretaña, Sr. Anthony McQuiggan y Sr. David Gardener.